

Fecha: 11-01-2022
 Medio: El Labrador
 Supl.: El Labrador
 Tipo: Crónica
 Título: #Vacarurales: INDAP lanza campaña para preferir el turismo rural durante esta temporada estival

Pág.: 10
 Cm2: 556,3
 VPE: \$ 834.379

Tiraje: 2.000
 Lectoría: 6.000
 Favorabilidad: No Definida

#Vacarurales: INDAP lanza campaña para preferir el turismo rural durante esta temporada estival



Una campaña para que los chilenos prefieran la "experiencia única" de hacer turismo rural durante la temporada estival que se inicia, lanzó el Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP). Se trata de #Vacarurales, iniciativa que invita a disfrutar de alojamientos campesinos, tours guiados de flora y fauna, granjas interactivas, cabalgatas, campings y gastronomía tradicional, entre otros servicios que brindan los más de 1.700 emprendedores del rubro acreditados a nivel nacional en el servicio del agro. La campaña, que se realiza por las redes sociales de la institución y medios de comunicación locales, también incluye el lanzamiento del sitio web viajaruralchile.cl, donde se puede encontrar gran parte de la oferta que tienen los

anfitriones del mundo rural de Arica a Magallanes.

El director nacional de INDAP, Carlos Recondo, informó que "los emprendedores de turismo rural han adoptado todos los protocolos

capacitado en talleres online para que quienes visiten sus emprendimientos tengan un periodo de descanso inolvidable. "La mayoría son actividades al aire libre, en contacto con la naturaleza y por ende seguras, y también son más económicas que

68,4% de la oferta se concentra entre las regiones de Ñuble y Aysén (la mayoría en Los Lagos, con 24,6%), y 336 de los emprendedores también están acreditados en Sernatur con uno o más servicios (formalización completa).



dispuestos por la autoridad sanitaria para que este tan ansiado reencuentro con los visitantes se realice de forma segura, tras casi dos años de inactividad producto de la pandemia de Covid-19".

Añadió que durante este largo compás de espera los anfitriones de turismo rural se han preparado y

las ofertas de turismo tradicional, entretenidas y diferentes", apuntó Recondo.

El Programa de Turismo Rural de INDAP, que ya entera 26 años, cuenta en la actualidad con 1.735 usuarios registrados (63,2% mujeres), con un total de 2.943 servicios (56% de ellos de alojamiento y gastronomía). El

Durante 2020, pese a estar congeladas las actividades turísticas, 511 usuarios recibieron asesoría técnica de la institución, se cursaron 398 créditos por un total de \$800 millones y se cofinanciaron 385 proyectos de inversión por \$422 millones. Este 2021 destacan un programa piloto para mejorar los estándares de confort e identidad en el Archipiélago de Chiloé y un Servicio de Asesoría Técnica (SAT) para impulsar el enoturismo en el Valle del Itata.

La Organización Mundial del Turismo dedicó este 2021 al crecimiento inclusivo, con el objetivo de que la reactivación económica y el crecimiento lleguen a los sectores más vulnerables y golpeados por la pandemia. Una buena razón para preferir #Vacarurales, compartiendo labores de campo con sus habitantes, un desayuno con pan amasado, el recorrido por un bosque nativo o la puesta de sol en algún rincón apartado de nuestra geografía.

